

---

FDP Bad Vilbel

## **FDP : „IN DORTELWEIL LÄSST ES SICH WIRKLICH GUT LEBEN“**

10.02.2026

---

Grundsätzlich werben die Liberalen in Doretweil auch bei den Ortsbeiratswahlen für die Lebensqualität in ihrem Stadtteil. „Die Versorgung mit Produkten für das tägliche Leben ist garantiert. Mit seinem S-Bahn-Anschluss, dem umfangreichen Strassensystem sowie den Radwegen sind die notwendigen Voraussetzungen für die sehr gute Infrastruktur gegeben, aber natürlich müssen wir auf das erreichte weitere positive Entwicklungen aufbauen,“ so der amtierende FDP Ortsbeirat Stephan Gortner, der auch Spitzenkandidat ist.

Das wichtigste in den Augen der Freien Demokraten ist eine familiengerechte Infrastruktur von Kita bis hin zur Nachmittagsbetreuung von Schülern. Dazu gehöre auch eine Überarbeitung des Konzepts von Spielplätzen bei Sauberkeit und Sonnenschutz, auch die Sanierung aller Sportstätten. „Die Boulebahn lädt wirklich nicht zum verweilen ein. wir wollen einen offeneren Standort,“ so Gero Hofmann , der Vorgänger von Stephan Gortner.

Für den seit Weihnachten 1969 in Dörkelweil lebenden FDP Stadtrat Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn ist das Erscheinungsbild in der Friedberger Straße „keine gute Visitenkarte“. „Mit dem Rathaus am Sonnenplatz, den Bürohäusern der Stadtwerke und der STADA, aber auch das AGO Haus und dem Bürogebäude im südlichen Bereich sind diese nicht nur optisch sehr ansprechend, dort ist auch die THM und das staatliche Schulamt neben zahlreichen Unternehmen wie Brother International sehr wichtig für den Standort und die Arbeitsplätze. Daneben gibt es unbebaute und brachliegende Grundstücke, die zum Grossparkplatz missbraucht werden oder sogar Gefahr durch umgestürzte Bauzäune bilden. Diese Schandflecken müssen endlich beseitigt werden, auch damit die sehenswerte Immobilie der ESRM endlich in das Ambiente passt,“ so die radikale Aussage von Hahn, der auch für den Ortsbeirat kandidiert.

Für Gero Hofmann ist es wichtig, dass endlich der Dörkelweiler Platz entwickelt wird. „Seit über ein Jahrzehnt hören wir, die Bebauung im südlichen Teil müsse erst geklärt werden. Die FDP werde sich mit großem Engagement dafür einsetzen, dass der Platz lebenswert und mit zahlreichen Grün versehen für Veranstaltungen wie Wochenmärkte und gastronomischer Bewirtschaftung einlädt,“ stellen die Dörkelweiler FDP Kandidaten Gortner, Hofmann und Hahn.

Der FDP Spitzenkandidat Gortner ergänzte, dass endlich mit dem neuen Gewerbegebiet auch die heimischen Betriebe sich erweitern können. „Natürlich brauchen wir starke Unternehmen, die auch Gewerbesteuern zahlen!“